

Le Maroc veut promouvoir sa diversité culturelle à l'étranger



Le ministère des MRE a pu fédérer les efforts de plusieurs institutions publiques et privées pour l'organisation d'un événement de promotion du Maroc à l'étranger.

Ph. Saouri

Le ministère chargé des Marocains résidant à l'étranger et des affaires de la migration s'associe à l'ambassade du Maroc en Allemagne ainsi qu'à plusieurs partenaires publics et privés pour l'organisation de la semaine du Maroc en Allemagne.

Le Maroc veut promouvoir sa diversité culturelle à l'étranger et son choix s'est porté sur l'Allemagne. À l'initiative du ministère chargé des Marocains résidant à l'étranger et des affaires de la migration, trois grandes villes allemandes (Berlin, Düsseldorf et Francfort) accueilleront la semaine du Maroc. Prévu du 20 au 26 avril, cet événement qui se déroulera sur le thème «Pour la promotion de la diversité culturelle» vise à faire connaître la culture marocaine, les potentialités économiques et les réformes politiques adoptées par le Royaume, a souligné le ministre chargé des Marocains résidant à l'étranger, Anis Birou. Expliquant le choix porté sur l'Allemagne pour accueillir cette première édition, le ministre a souligné que cela se justifiait par la présence de quelque

180.000 Marocains résidant actuellement dans ce pays ainsi que les relations diplomatiques et économiques qui ne cessent de se développer.

L'événement qui s'adresse aussi aux Allemands et aux étrangers en général offre «l'opportunité de connaître de près l'histoire et la culture millénaire du Maroc, son savoir-faire ancien, sa géographie, ses capacités touristiques et son potentiel économique», toujours selon M. Birou.

Avec la réalisation de ce projet, le ministère des MRE a pu fédérer les efforts de plusieurs institutions publiques et privées pour l'organisation d'un événement de promotion du Maroc à l'étranger. Ces institutions qui partaient souvent en ordre dispersé à la rencontre des Marocains du monde pourront ainsi coordonner leurs actions pour l'organisation de plus grands événements. En attendant la planification de la semaine du Maroc dans d'autres pays du monde, le public allemand profitera d'un programme dense de spectacles et d'expositions artistiques et d'un cycle de conférences, de débats et d'échanges. ■

Ayoub Lahrache